

SOCIALISTAS DE ARANJUEZ



Luis Javier Benito: "Haremos una oposición firme pero leal"



Luis Javier Benito: "Haremos una oposición firme pero leal, porque para nosotros Aranjuez está por encima de cualquier interés partidista"

El nuevo portavoz socialista afirmó que "trabajaremos con honor, entrega y sacrificio con el objetivo de situar al PSOE en la mejor situación para que los vecinos vuelvan a confiar el Gobierno a este partido"

Luis Javier Benito se presentó ayer lunes a los medios de Comunicación, de manera oficial, como nuevo Portavoz del grupo Socialista en el Ayuntamiento de Aranjuez una vez que la Comisión Ejecutiva del PSOE refrendase, por unanimidad, que sucediese en el cargo a Cristina Moreno.

El nuevo portavoz, que confirmó a David Estrada como Portavoz adjunto y presentó a Eva Celdrán como sustituta de Moreno, definió las líneas que él y su equipo van a seguir

para desarrollar el liderazgo de la oposición desde el grupo mayoritario. "Lo haremos con responsabilidad, con honor, entrega y sacrificio con el objetivo de situar al PSOE en la mejor situación para que los vecinos vuelvan a confiar el Gobierno a este partido".

El nuevo portavoz socialista priorizó trabajar por Aranjuez. "Sus vecinos, sus problemas, sus ilusiones o sus proyectos de vida tienen que estar por encima de los intereses partidistas y de la crispación, propi-

ciada estratégicamente, para desgastar a quien tiene la responsabilidad de gobernar". Benito recordó que "de eso saben mucho en el Partido Popular y en Ciudadanos que, junto a sus palmeros de Acipa y con la ayuda de algún partido que ya no está en la Corporación, emprendieron, en la anterior legislatura, una estrategia de bloqueo para la que utilizaron la manipulación y el engaño". Benito afirmó que, con esta actitud, "llegaron a bloquear la ciudad, al menos, durante los dos pri-

meros años, pero entonces no les importaban las consecuencias para la ciudad, que las hubo, si al final podían cobrarse la pieza que les diera el Gobierno".

El nuevo portavoz afirmó que "nuestra oposición será firme y rigurosa, pero leal con Aranjuez y con su Gobierno cuando se trate de defender los intereses de esta ciudad, y trataremos de convencer al Gobierno con propuestas de prosperidad que no dejen a nadie por el camino". Benito, en este sentido, expresó que "trataremos de dar más visibilidad y explicación del proyecto de ciudad con el que los socialistas concurrimos a las Elecciones y que fue, mayoritariamente, refrendado por los vecinos, porque seguimos creyendo en él, aunque entendemos que necesita ser revisado, ajustado y discutido porque no consiguió, a pesar de ser el más votado, la mayoría necesaria para regir los intereses de los vecinos".

Benito sostiene que el gobierno actual "no ha presentado un proyecto estratégico para esta ciudad, porque ni PP ni Ciudadanos lo tenían". El nuevo portavoz recordó que "el proyecto económico del PSOE ha servido para tejer los mimbres de la recuperación de la Hacienda municipal y ha reportado, con los Fondos EDUSI y con el PIR, cerca de 15 millones de euros para esta ciudad, dinero que sirvió para comenzar a financiar proyectos e inversiones en los barrios que, intuimos, no se van a finalizar". El portavoz socialista manifestó que el actual Gobierno "no puede vivir de las rentas que les dejamos, porque Aranjuez no puede permitirse cuatro años de parálisis cuando hay capacidad de inversión, porque el Plan de Asfaltado o el Plan de Rehabilitación de los barrios necesitan ser terminados. Porque se iniciaron obras en la Glorieta del Clavel y en la Plaza Doctor González Bueno que necesitan ser ampliadas, como sucede en la calle de Las Flores o la calle del Foso". Benito también se refirió al barrio de Las Aves, "que necesita afrontar la recuperación total de las zonas verdes y acometer el Plan de Rehabilitación (ARRU) proyectado en la anterior legislatura". El portavoz también recordó el proyecto socialista para la calle Oropéndola, "donde se diseñó

"El proyecto económico del PSOE ha servido para tejer los mimbres de la recuperación de la Hacienda municipal y ha reportado cerca de 15 millones de euros para esta ciudad, dinero que sirvió para comenzar a financiar proyectos e inversiones en los barrios que, intuimos, no se van a finalizar"

una solución integral que se inició con la demolición de edificios para la apertura de la calle y que, a día de hoy, está paralizada y sin visos de desarrollarse". Sobre el barrio de La Montaña, Benito afirmó que "iniciamos un proyecto de recuperación, a pesar de los agoreros y los manipuladores, que está sin acabar, y nos preocupa cómo va a terminarse esta primera fase y, mucho más, que no se lleven a cabo las siguientes".

El portavoz socialista también mostró su preocupación ante la ausencia de un proyecto para el comercio local, "que pueda paliar la sangría de tantos comercios que está cerrando". Benito subrayó que ante esta situación "no valen solo las buenas palabras, hay que diseñar un proyecto que mejore y vitalice el comercio local y los socialistas ya pusimos sobre la mesa una alternativa: la construcción de un Parador Nacional".

Sobre la industria, Benito sostiene que "no existe un proyecto. No sabemos qué quieren hacer con los espacios industriales ni si se está trabajando en la iniciativa privada, porque hay empresas que están

buscando espacios, pero la alcaldesa de Aranjuez no está trabajando en este sentido, algo que nos preocupa, como también nos preocupa que no exista un proyecto turístico ni para dar continuidad a los proyectos que se iniciaron en la anterior legislatura".

Benito también mostró su preocupación ante la falta de atención a asociaciones o colectivos que prestan un servicio a esta ciudad, "que trabajan por el mantenimiento de nuestros derechos y velan por los servicios públicos". El portavoz afirmó que no se protegen estos servicios "si cuando se necesitan recursos se les niegan, como ha sucedido con la Plataforma en Defensa de la Escuela Pública, que han visto como este gobierno del PP y Ciudadanos les impide reunirse en instalaciones públicas si no pagan una tasa". El portavoz socialista también mostró su preocupación ante "posturas que está adoptando este gobierno en materias como la educación inclusiva, tal vez para no enfrentarse a sus mayores o porque en su proyecto no cabe la atención a quienes más lo necesitan". Benito afirmó que "estas derivas se amplían a otros sectores, de manera muy preocupante, sobre todo por la irrupción de la extrema derecha en las administraciones de la mano de Partido Popular y de Ciudadanos y que puede suponer un retroceso y un grave peligro para los derechos y los servicios públicos".

Otra de las cuestiones que Benito puso sobre la mesa es el nuevo contrato de Higiene Urbana. "Estamos viendo cómo el nuevo Gobierno está malogrando un contrato con más recursos y con más zonas, tirando por tierra un plan de limpieza que ya empezaba a dar sus frutos". Esta mala gestión, para el portavoz socialista, "está dibujando es una ciudad sucia y con aspecto desolador".

Benito confirmó que se iniciarán conversaciones con todos los agentes sociales y económicos, con el comercio, con la industria y con los propios vecinos "para desarrollar un proyecto sostenible para Aranjuez, para seguir reivindicando a los diferentes Gobiernos, tanto estatales como regionales, las mejoras que esta ciudad necesita, esté quien esté en esos gobiernos".

opinión

editorial

Víctor Hugo, novelista francés, dijo que "el futuro tiene muchos nombres. Para los débiles es lo inalcanzable. Para los temerosos, lo desconocido. Para los valientes es la oportunidad".

Hay sociólogos que afirman que mirar con optimismo hacia el futuro ayuda a alcanzar la felicidad. El Partido Socialista de Aranjuez inicia esta semana un nuevo futuro, y lo hace con expectativas, con ilusiones, con convicciones y, sobre todo, con determinación. Y mira al futuro orgulloso de su pasado, para aprender de él, de sus aciertos y también de sus errores.

Luis Javier Benito Varas se estrena como portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Aranjuez desde el convencimiento y desde la experiencia adquirida en el Gobierno en los últimos tres años, donde ejerció como concejal responsable, entre otras delegaciones, de una de las más complicadas debido a la situación económica del Consistorio: Hacienda, una delegación que logró afianzar dentro de un proyecto económico que ha servido como punto de inflexión para fijar los pilares de un futuro que los socialistas teñimos de esperanza. Saltando obstáculos, desde la coherencia, como asumir sentencias por un importe cercano a los 40 millones de euros de legislaturas anteriores.

Si algo ha demostrado el portavoz socialista es una capacidad para el diálogo y el consenso, desde el propio convencimiento, en lo que siempre ha hecho. La paciencia es una virtud y Luis Javier Benito tiene la firme convicción de que trabajar por el bien y por la estabilidad de Aranjuez está por encima de los intereses políticos. El PSOE, en la actual legislatura, está actuando con responsabilidad, sin contradicciones, apoyando propuestas presentadas por el Gobierno municipal que entiende positivas para la ciudad porque, además, siguen una senda que inició el anterior Gobierno socialista. Porque el PSOE

Mirar al futuro con optimismo

Si algo ha demostrado el portavoz socialista es una capacidad para el diálogo y el consenso, desde el propio convencimiento, en lo que siempre ha hecho



puso los ci- mientos para poner solución al problema financiero, con decisiones que, ade-

más, han permitido inversiones para la mejora de la ciudad y que, éstas, repercutan en el bienestar de los vecinos.

El PSOE tenía, y sigue teniendo, un proyecto para esta ciudad que no admite discusiones, aunque siempre admitirá cualquier propuesta para poder mejorarlo. El equipo con el que cuenta Benito está preparado para afrontar el futuro de la ciudad, como ya ha demostrado, con el foco puesto en su desarrollo. Un proyecto que empatiza con el progreso, con inversiones, apostando por el empleo, doblando esfuerzos en proyectos como el Centro Logístico o el desarrollo de Puente Largo, proyectos que quedaron encauzados para que puedan ser una realidad en esta legislatura. Y para ello trabajará el grupo de concejales bajo un nuevo liderazgo, que ha obtenido el respaldo unánime tanto de la Comisión Ejecutiva como del propio Grupo de Concejales, mostrando la unidad y la cohesión en ambos ámbitos.

Los socialistas estamos seguros de que el camino no será fácil, pero también estamos seguros de que la responsabilidad primará ante cualquier dificultad para sostener una ideología que siempre mirará por el progreso y por el bienestar social.

Pero la vida no es solo futuro, también es presente. Antonio Machado dijo aquello de "hoy es siempre todavía", una frase tan corta como eterna. Saber en el contexto en el que estás, conocer que el presente es fundamental para construir y, sobre todo, para no olvidar los orígenes es una enseñanza que presume de vivir en la certeza. El Partido Socialista inicia un proyecto de futuro, pero el futuro también es hoy y, por eso, estamos convencidos que no hay tiempo que perder, para que la confianza que nos otorgaron los ciudadanos como fuerza más votada no quede huérfana y siga siendo un compromiso por el que, estamos convencidos, Luis Javier Benito y todo el equipo trabajará sin descanso.

DÍA MUNDIAL DEL SIDA MANIFIESTO DEL PARTIDO SOCIALISTA

Los y las socialistas nos sumamos de nuevo a la conmemoración del Día Mundial del SIDA, el 1 de diciembre, día impulsado por Naciones Unidas para actuar, sensibilizar y recordar que la lucha contra esta pandemia global causada por la infección por el VIH sigue siendo imprescindible.

El lema y la reflexión de este año tiene que ver con las comunidades de personas con el VIH, grupos de población clave, personas con el VIH, junto con educadores, trabajadores sociales y profesionales sanitarios, organizaciones de la sociedad civil, sociedades científicas, etc. Comunidades a las que debemos décadas de trabajo y lucha para erradicar esta enfermedad. Mujeres y hombres, jóvenes y mayores, que lideran y luchan por la prestación de servicios, defienden los derechos humanos y dan apoyo. Estas comunidades son clave para el apoyo y el avance, y es de justicia mostrar nuestro total reconocimiento y gratitud.

Desde el PSOE apoyamos y coincidimos con los objetivos de Naciones Unidas, debemos acabar con el sida como una de las prioridades para la salud pública, es un derecho de las personas que sólo se podrá hacer realidad haciendo que la atención de calidad esté accesible y disponible para todos y todas, sin exclusiones. Por estas razones, entre otras, cuando llegamos al Gobierno en 2018 una de nuestras primeras medidas fue recuperar la sanidad universal por la que tanto hemos luchado. También visibilizamos el Plan Nacional sobre el Sida y nombramos a una nueva directora para impulsar sus acciones desde el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

Los datos, tanto mundiales como los de nuestro país, nos indican que no debemos bajar la guardia: en 2018, 37,9 millones de personas viven con el VIH en todo el mundo, la cifra más alta de la historia, pero se estima que una cuarta parte no sabe que tiene el virus. En España y según el último informe publicado por el Ministerio de Sanidad en noviembre 2019, entre 130.000 y 170.000 perso-

Desde el PSOE apoyamos y coincidimos con los objetivos de Naciones Unidas, debemos acabar con el sida como una de las prioridades para la salud pública

nas están infectadas por el VIH, de las que aproximadamente una de cada siete (14 %) no está diagnosticada. En 2018 se han notificado 3.244 nuevos diagnósticos de VIH. Desde el inicio de la epidemia se han notificado un total de 88.135 casos de sida. Tras alcanzar su máximo a mediados de la década de los 90, el número de casos de sida notificados ha experimentado un progresivo descenso desde 1996. En el año 2018 se notificaron 415 casos de sida.

Las personas afectadas en nuestro país requieren nuestro apoyo y el reconocimiento y el respeto de sus derechos, el derecho a la igualdad de trato y a la no discriminación.

Aunque en España se ha disminuido el diagnóstico tardío, debemos seguir trabajando en el diagnóstico precoz y la prevención ya que son fundamentales para controlar la infección y conseguir los objetivos de ONUSIDA. En este año que hemos estado con responsabilidades de gobierno hemos trabajado con las Comunidades Autónomas para aumentar los enfoques preventivos como la PreP (profilaxis

pre exposición) que recientemente incluimos en la financiación pública, asunto más que reclamado por las diferentes sociedades científicas y colectivos, y alineado con los objetivos de ONUSIDA.

Al mismo tiempo seguimos trabajando en la promoción del uso del preservativo en las relaciones sexuales y concienciar socialmente sobre la necesidad de conocer el seroestatus, hemos recuperado el reparto gratuito de preservativos en grandes eventos y abordamos la respuesta al VIH y al sida con una visión no sólo transversal, sino también desde un enfoque de género.

Avanzamos en derechos en poco tiempo y eliminamos las restricciones en el acceso al empleo público y la función pública de las personas con el VIH a finales del año pasado, una rectificación reivindicada por los colectivos que asumimos e hicimos realidad.

También impulsamos el Pacto Social por la No Discriminación y la Igualdad de Trato asociada al VIH, y asumimos el compromiso que supone la Agenda 2030 de Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible, que establece como reto el horizonte temporal de poner fin a la epidemia de VIH y Sida en 2030.

Finalmente queremos manifestar nuestro agradecimiento y reconocimiento de todos los profesionales sanitarios en su labor diaria, los movimientos sociales de las organizaciones sanitarias, de los colectivos ciudadanos y las organizaciones sociales que siguen luchando incansablemente desde hace décadas. Hoy también queremos tener un recuerdo emotivo para nuestro compañero Pedro Zerolo que tuvo un compromiso decidido con esta lucha como embajador de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida (ONUSIDA).

También debemos recordar a los millones de personas que perdieron su vida por esta enfermedad, su pérdida nos hace trabajar por el futuro de las personas que hoy en día viven con el VIH, y siempre lo haremos de forma positiva.



DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

MANIFIESTO DEL PARTIDO SOCIALISTA

En el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, hoy 3 de diciembre, el Partido Socialista manifiesta su firme compromiso con la Convención Internacional de los Derechos de las Personas con Discapacidad, aprobada en 2006 por la ONU y ratificada por nuestro país en 2008. La aplicación de este instrumento supone establecer, reforzar y garantizar los derechos de las más de 3,8 millones de personas con discapacidad y sus familias en nuestro país.

Nuestro compromiso es la reforma del artículo 49 de la Constitución: resulta necesario actualizar la Carta Magna con la terminología adecuada, además de reflejar el modelo actual de políticas dirigidas a las personas con discapacidad basado en derechos subjetivos.

Nuestro compromiso es apoyar a los colectivos de personas con discapacidad más vulnerables: las mujeres con discapacidad víctimas de violencia de género, los más de 78.000 menores de 16 años que tienen algún tipo de discapacidad, el 1.000.000 de personas con discapacidad que viven en zonas rurales o las personas con discapacidad psicosocial, entre otros.

Nuestro compromiso es atender las necesidades de las discapacidades emergentes: el preocupante aumento

del número de personas afectadas de una enfermedad mental o con Trastornos del Espectro del Autismo requiere una atención especial en todas las etapas de la vida pues cada año se diagnostican más casos en menores y adolescentes.

Nuestro compromiso es avanzar en accesibilidad: la aplicación de la Directiva Europea sobre los requisitos de accesibilidad de los productos y servicios ha de ser ágil y efectiva, concienciando a la sociedad de que la verdadera inclusión solo se consigue con entornos accesibles.

Y nuestro compromiso también es fomentar un empleo digno y de calidad para las personas con discapacidad: potenciando la formación cualificada, promocionando la Responsabilidad Social de las empresas y destacando las experiencias de éxito. En la actualidad, 1,8 millones de personas con discapacidad se encuentran en edad laboral. Aprovechar su talento significa reducir la tasa de paro de este importante colectivo, 26,2 puntos por encima de las personas con discapacidad; y aumentar la tasa de empleo, 25,9 puntos por debajo del resto de la población.

La ejecución de la Convención ha de ir de acompañada de las metas recogidas en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030.

El diseño de políticas en defensa de los derechos de las personas con discapacidad es cumplir con los objetivos 4, 8, 10, 11 y 17 en los que se cita expresamente la discapacidad y también es cumplir con el resto de objetivos cuando se refieren a personas "vulnerables" o en situación de riesgo, cuando citan "para todos" o cuando el lema es "no dejar a nadie atrás".

La celebración de este día se complementa con el Día Nacional de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad de Naciones Unidas que un Gobierno socialista decidió celebrar el 3 de mayo.

España necesita hoy más que nunca empoderar a las personas con discapacidad. No dejar a nadie atrás. Que las personas con discapacidad participen en una sociedad más libre, abierta, inclusiva, justa y solidaria. A ello ha contribuido el tejido asociativo organizado en torno a la discapacidad, cuyo trabajo reconocemos. El tercer sector trabaja por una sociedad en la que todas y todos participemos en igualdad de condiciones, en la que tengamos la oportunidad de tomar decisiones de manera autónoma e independiente y en la que tener una discapacidad no sea sinónimo de pobreza o de exclusión.



Acto reivindicativo por la movilidad

Esta semana, la Unión Comarcal Las Vegas de CCOO ha celebrado las XXI Jornadas por la Integración. Uno de los actos que se han desarrollado ha sido un acto reivindicativo por la movilidad en el parking de la estación de RENFE, reivindicación que respaldamos desde el Partido Socialista.

siete días

opinión



Aprender a vivir

La Asociación Aprender a Vivir convoca, cada último sábado de mes, una concentración en la que, además, se guarda un minuto de silencio por las víctimas de la violencia machista, una de las lacras de este país. La Violencia de Género no solo no se debe negar, es que es imprescindible darle visibilidad para tratar de erradicarla. El Partido Socialista siempre apoyará este tipo de iniciativas y trabajará para que no haya más víctimas de este intolerable problema.



¿Libre de plásticos?

El concejal del Partido Popular, González Granados llevó al pasado pleno una propuesta para declarar Aranjuez como Ciudad libre de Plásticos, una propuesta que al Partido Socialista le pareció correcta y, por eso, la votó a favor. Sin embargo, se le trasladó al concejal del gobierno que lo primero que debía hacer era cundir con el ejemplo y dejar de utilizar bolsas de plástico para la recogida de la hoka porque, de lo contrario, la propuesta sería incongruente. Por lo que parece, el señor González Granados no parece muy decidido a terminar con esta práctica y, como muestra, pe-

En los próximos días se cumplirán seis meses del nuevo gobierno, fruto del acuerdo alcanzado con nocturnidad y alevosía, entre Partido Popular y Ciudadanos y sustentado con el apoyo incondicional de sus aliados, Vox y Acipa, un pacto ignominioso para configurar un Ejecutivo claramente de derechas... muy de derechas, diría yo.

Pasado este tiempo, analizar cuál es el rumbo y qué tipo de políticas podemos esperar de esta amalgama de grupos de la derecha no es nada tranquilizador y sí muy preocupante. En este tiempo hemos podido observar la clara incapacidad y la falta de iniciativas que están exhibiendo PP y Ciudadanos, seis meses de gobierno en los que no han aportado nada, caminando por la senda de la decadencia y evidenciando lo que a buen seguro será esta legislatura: una legislatura fallida y un retroceso en el proyecto de ciudad que dejamos los socialistas sobre la mesa y que, por acción u omisión, no serán capaces de continuar.

Después de estos seis meses han quedado claramente definidos cuáles son los intereses de este gobierno de coalición, que no son otros que intereses particulares de todos y cada uno de los componentes que apoyaron la investidura de la señora Martínez el pasado mes de junio y que, lamentablemente, perjudicarán a nuestra ciudad.

En estos meses, este gobierno de la derecha no ha sido capaz de proyectar nada nuevo, ni una sola iniciativa novedosa que pueda afrontar las necesidades que tiene Aranjuez. Todo lo que en este tiempo se ha llevado a cabo ha sido fruto del trabajo que realizamos en el Gobierno en la anterior legislatura y que no pudo finalizarse por una mera cuestión de tiempo y que, sin embargo, sí dejamos encaminado.

Toda esta falta de capacidad en la gestión política está derivando en una parálisis institucional a la vez que en una, cada vez, más deteriorada relación entre los miembros de esa amalgama de partidos, pe-

Una hidra de tres cabezas

José María Cermeño
Concejal del PSOE
en el Ayuntamiento
de Aranjuez

En estos seis meses hemos podido comprobar la clara incapacidad y la falta de iniciativas que están exhibiendo PP y Ciudadanos, seis meses de Gobierno en los que no han aportado nada

leando incluso por ver quién de ellos acapara más fotos en los medios.

En lo que sí parece que no han tenido ningún tipo de fisura ha sido a la hora de repartirse salarios y prebendas que, por otro lado, era y es -al fin y al cabo- su principal objetivo.

Podríamos definirlo como una hidra de tres cabezas, donde una de ellas es la de la actual alcaldesa en su torre de marfil, ajena a todo y no aportando ninguna solución a los problemas y necesidades de los ribereños.

Otra de las cabezas de esta hidra es la del portavoz de Ciudadanos, el señor Vidosa, siendo el personaje en cuestión un verdadero fraude para los ribereños teniendo el gran honor de ser miembro del Gobierno

sin ninguna responsabilidad, asumiendo la delegación de las 'tragaderas', habiéndosele asignado un salario de 1.200 euros mensuales por, única y exclusivamente, sustentar a la señora Martínez y a los concejales populares. Es, además, un concejal, hay que decir, que no aparece por el Ayuntamiento, que no participa en la vida política y que no aporta absolutamente nada en la acción de Gobierno, teniendo el deshonroso privilegio de cobrar por ello 12.000 euros anuales.

La tercera cabeza de la hidra es el señor Blasco, portavoz de Acipa, que, además de ser el 'Torquemada' de la señora Martínez, ha sido en esta legislatura el gran descubrimiento en el Gobierno de la derecha, una persona que ahora, una vez conseguidos sus intereses particulares, se siente verdaderamente cómodo apoyando a un Ejecutivo claramente conservador y muy de derechas, que es donde en realidad se encuentra cómodo.

En definitiva, la falta de ideas, de proyectos y de conocimiento de la gestión política es el bagaje de este medio año de desgobierno de esta derecha rancia, antigua y plagada de intereses personales, todo lo contrario a lo que los socialistas hemos estado realizando estos últimos cuatro años, abordando todas las cuestiones, teniendo un proyecto de ciudad sólido con un equipo de hombres y mujeres capacitado y preparado, sobradamente, para abordar todas las cuestiones que hagan de nuestra ciudad un lugar donde poder vivir de manera digna.

Este escenario político, lleno de carencias, no nos hará desfallecer en el lugar que nos toca ocupar, liderando desde la oposición la acción política y demostrando que somos un partido sólido, un grupo de concejales fuerte y con la capacidad suficiente para abordar las necesidades que tiene nuestra ciudad con rigor y responsabilidad estando preparados para volver a gobernar en cualquier momento.

cultura

isabel de farnesio

Concierto para soprano y piano organizado por la Asociación de Amigos de la Ópera de Aranjuez

ASOCIACIÓN AMIGOS DE LA ÓPERA
DE ARANJUEZ
VIERNES 13 DE DICIEMBRE; 20:00H.
AUDITORIO JOAQUÍN RODRIGO.
PRECIO ENTRADA 10€, 7€, 8€.

Rosa María Martínez (soprano) se graduó en el Conservatorio de Música del Estado de Aragua, como estudiante de la maestra norma Herrera, en la especialidad de Canto Lírico. En la Escuela de Música Juan Manuel olivares, en Caracas, Venezuela, recibió el título de Cantante y la Universidad Nacional Experimental de las Artes (UNEARTE) le otorgó el título de Técnico Superior universitario en Música, mención 'Canto'. Cursó estudios de Dirección Orquestal con el maestro Miguel Ángel Monroy. Actualmente realiza estudios en el Máster de Música Española e Hispanoamericana de la Universidad Complutense de Madrid.

Edgar Maceda (piano), venezolano nacido en La Paz, Bolivia, donde estudió con los maestros Guillermo Varas y Fanny Salgueiro en el Conservatorio Nacional de Música (CNM). Es licenciado en Música del Instituto universitario de Estudios Musicales (IUDEM), donde estudió con Igor Lavrov, en Caracas, Venezuela. Obtuvo el Diploma de Dirección de Orquesta en la Universidad Central de Venezuela (UCV), donde también finalizó sus estudios como Magister en Musicología Latinoamericana.

Estos dos artistas interpretarán, durante el concierto, arias de ópera, opereta y romanzas de zarzuela.



teatro

la nave



Mr Train

Diciembre
14. sábado. 18:00 h.
15. domingo. 18 h.

Mr. Train narra la relación entre un perro vagabundo y un viejo solitario que vive en una estación de tren donde nunca pasa nadie. Desde el primer momento el hombre no quiere saber nada del perro, pero éste, inexplicablemente se encariña del viejo, convirtiéndole en su objeto de afecto. El viejo, irritado por el continuo ladrido y fechorías del perro, lo abandona lejos de la estación, pero el perro Mr. Train vuelve a su lado, alegre y coleccionista, muy a su pesar. El viejo desesperado no consigue liberarse del animal y lo abandona repetidamente cada vez más lejos, pero el perro siempre vuelve, una y otra vez. Hasta que un día, para sorpresa del viejo, el perro no reaparece y entonces se da cuenta de que ya no puede vivir sin él.

Mr. Train es una historia llena de ironía y comicidad, basada en una relación surreal de amor-odio. Es un duelo donde las miradas y la excentricidad de las situaciones alternan ternura y humor. Es una fábula poética que nos habla de la soledad.

Mr. Train está inspirado en el cuento "Il cane blu" del poeta y guionista italiano Tonino Guerra. Es un espectáculo sin palabras que une el teatro de muñecos y el cine de animación. Un híbrido entre teatro y cine. Un espectáculo apto para toda la familia.

*Texto e imagen: página web www.cambaleo.com

cultura teatro real carlos III

Valor, agravio y mujer

Viernes 13 de diciembre de 2019
20:30 horas. Localidades desde 9€

La isla de los esclavos

Domingo 8 de diciembre de 2019
19:00 horas. Localidades desde 9€

SINOPSIS:

Ifícrates y Eufrosina, señores de la alta sociedad ateniense, naufragan junto a sus respectivos esclavos, Hé y Cleantis, en una isla. Allí les recibe un misterioso personaje que les informa de que han llegado a la isla de los esclavos. Ante el desconcierto de los amos, Trilenín les comunica que deberán cambiarse los roles de amo-esclavo. El propósito de ese "legislador" no es otro que educar a los amos para corregir y eliminar la tiranía ejercida sobre sus esclavos. Para ello deberán someterse a la voluntad de sus nuevos señores y experimentar en sus propias carnes lo que significa estar al servicio de otro ser humano. Marivaux, maestro del teatro francés, escribió La Isla de los Esclavos en 1725, en una época dónde ya se fraguaban los principios pre revolucionarios que culminarían en la Revolución Francesa, y todo lo que ello supuso para los estados modernos, de los cuales somos herederos. Crea una parábola, un relato de un suceso ficticio que permite transmitir un mensaje de contenido moral, social y político, que muestre las desigualdades e injusticia del Sistema que imperaba en aquella época, pero tan válido y actual que bien pudiera servir y retratar la nuestra.

*Textos y fotos: página web del Teatro Real Carlos III <https://teatroaranjuez.es>



SINOPSIS:

La trama de la obra Valor, agravio y mujer se apoya en los tradicionales recursos dramáticos de la comedia.

Leonor, acompañada de su criado Ribete, viaja a Flandes en pos de don Juan, su amante, quien la ha abandonado. Con traje de hombre y con el nombre de Leonardo, Leonor se propone a recuperar su honor. Don Juan, por su lado, intenta ahora seducir a la condesa Estela, pero ésta se enamora de Leonor/Leonardo. Por medio de una serie de engaños y confusiones de identidad, Leonor logra, al final de la comedia, su cometido: denunciar la traición de don Juan y forzarlo a casarse con ella.



servicio público

TELÉFONOS DE INTERÉS

AISA (Central Valdemoro)
918752018
Ambulatorio (Las Olivas)
918090117 - 918091332
Ambulatorio (Abastos)
918911104 - 918922548
Ambulatorio (Urgencias)
918911430 - 061
Asesoría Jurídica Gratuita de Mujeres
918090305
Atención al Ciudadano
918090360 - 900154900
Autobuses Interurbanos
918910183
Ayuntamiento
918090360

Bomberos
918910080
Canal Isabel II
900022625
C.A.P.
918920644
Cementerio Municipal
918925282
C. C. "Isabel de Farnesio"
918924386
Centro de Día
918911977
Cruz Roja
913609585
Emergencias
112
Guardia Civil Aranjuez
918910062
SEPRONA – Chinchón

918940008
Hacienda
918090920
Hospital del Tajo
918014100- 918922705
I.T.V.
918011256
Oficina de Información Turística
918910427
Oficina del INEM
918924086
Onda Aranjuez
918917340
918921016
Policía Local
918090980
Policía Nacional
918929400